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Anfrage zum Thema Gewerbebetriebe

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 07.08.2021, welches hier am 09.08.2021 eingegangen ist.

Ihr Anliegen gehört fachlich in den Zuständigkeitsbereich des Ausschusses für Digitalisierung, Wirtschaft und Tourismus. 
Ich habe Ihr Schreiben an den Ausschussvorsitzenden, Herrn Henning Herchenbach weitergeleitet, mit der Bitte, Ihr 
Anliegen in die Tagesordnung der nächsten Ausschusssitzung aufzunehmen.

2. Dez. Ill / 2 - mit der Bitte um Kenntnisnahme und eine Sitzungsvorlage für den WirtschaftsA zu fertigen.

3. Dem Ausschussvorsitzenden, Herrn Henning Herchenbach, zur Kenntnis und mit der Bitte um Vormerkung für die 
nächste Sitzung.

4. Der Schriftführerin, Frau Caroline Overath zur Kenntnis.

5. Wvl. Einladung WirtschaftsA

Bankverbindung: 
Kreissparkasse Köln 
Volksbank Köln Bonn eG

Kto 213900 BLZ 37050299
Kto 3703317013 BLZ 38060186

IBAN DE76370502990000213900 BIC COKSDE33XXX 
IBAN DE66380601863703317013 BIC GENODED1BRS
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tM RAT DER STABTHENNEF

0 9. AHR. 9(171
Die Fraktion, Hennef 

Frankfurterstraße 97 
53773 Hennef

Fraktionsvorsitzende: Astrid Stahn 
Geschäftsführung: Detlef Krey 

Detlef.krev@t-online.de
01573 4877040

Hennef, den 07.08.2021
An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Mario Dahm
Rathaus

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ich bitte Sie nachfolgende Anfrage im Rahmen der nächsten Sitzung des 
zuständigen Ausschusses in die TO aufnehmen zu lassen und schriftlich zu 
beantworten:

Anfrage:
Wie hat sich die Anzahl der Gewerbetreibenden in den letzten 12 Monaten 
entwickelt?
Wie viele Gewerbebetriebe wurden abgemeldet und angemeldet?
Welche Wirtschaftszweige sind bei den Abmeldungen besonders betroffen?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Detlef Krey gez. Astrid Stahn
Fraktionsgeschäftsfuhrer Fraktions Vorsitzende
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